
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度第４回朝霞第四中学校学校運営協議会 

開催日時 
令和７年２月１４日（金）   

午後２時３０分から午後４時まで 

開催場所 朝霞第四中学校 ２階 校長室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

出席者 ９名  野本文子委員 有本聖子委員 久住 毅委員 

        石川俊三委員 田中 誠委員 杉田鮎美委員 

角地直義委員 須田幸治委員 太田禎治校長 

欠席者 １名    

事務局 １名  岩崎良紀 （朝霞第四中学校教頭） 

議題 

１．校長あいさつ 

２．２学期までの生徒の様子 ※社会体験・スキー教室報告 

３．学校評価について 

４．令和７年度の教育課程について 

５．防災備蓄品の購入について 

６．その他 ※卒業式ご案内 

会議資料 

・会議次第 

・スキーバス観光会社の顛末書（写） 

・学校評価関係資料（教職員評価・保護者・生徒アンケート） 

・令和７年度教育課程案 

・防災備蓄保存水の購入について 

・卒業証書授与式・第５回学校運営協議会開催案内 

 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法：副委員長による確認  

 

傍聴者の数 傍聴者  ０人 

その他の必要事項 
 

 



  

 

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１．校長あいさつ 

２．意見交換・熟議 

（校長） 

 ・学校では１２月６日に１年生・３年生各１クラスをインフルエンザのため学級閉鎖

にした。学期末もインフルエンザ症状生徒の増加があったが、対処クラスを早退処

置して対応。終業式前の大掃除を中止し、終業式および３学期始業式は 

  感染拡大を懸念して全体での式を取りやめ、放送による式とした。 

 ・１年生社会体験チャレンジでは、地元企業にご協力いただきながら３日間のよい体

験ができた。これを機に生徒の進路キャリア教育を一層進めていきたい。 

 ・２月の２年生スキー教室では、帰路にバス２台が故障する中、生徒たちに不安な思

いをさせてしまった。帰校時刻が予定より大雪の影響もあり３時間程度遅くなって

しまったが、無事家庭に帰せたことはなりよりであった。 

 

（委員） 

年末から年始にかけてインフルエンザが流行したが、３年生にとっては１月末に私立

の入試集中日を控えていることを考えると、参集をとりやめたのは適切であったと思

う。今後も公立高校入試に向けて感染対策をしっかりととって欲しい。 

 

（委員） 

スキーバスのトラブルについては、顛末書を読むと子供たちをかなり不安にさせた

のではないかと思う。Tetoru（配信ソフト）を使用し、運行バスの中から随時保護者

に状況を伝えられたことで、保護者の不安も少しは柔らいだのではないか。 

 

（委員） 

学校評価に関して、生徒アンケートの１番「明るく楽しく学校生活を送っています

か」の項目が９５％近い生徒が良好と回答している点が素晴らしい。あとの５％の生

徒にどのようにアプローチするかを考えていくことも大切。 

 

（校長） 

令和７年度は教育課程を変更し、各学年の総合的な学習の時間の１時間を 

 モジュール（毎日１０分×５日間で計５０分）にすることで、金曜日の午後を１コマ

にして、教育課程全体に余裕をもたせるようにする。 

 

（委員） 

モジュールで取り組むこと自体は悪いことではないが、わずが１０分、しかも朝の時

間となると、その内容の充実が課題となる。単なる担任による朝の連絡の時間のよう

な使われ方になってしまっては大問題。 

 

（校長） 

モジュールではあるが、全校で取り組むのでどのような内容なら子供たちにとって

有意義になるかしっかり検討していく。 

 

 



  

 

（校長） 

震度５弱以上の地震発生の際の防災備蓄について、本校は避難所ではないため、備え

が少ない。市から提供されているのは生徒分のライスクッキーだけなので、実際に首

都直下型地震が発生すれば、対応できないことも考えられる。今回保護者の了承をい

ただき、保存水と保温シートを生徒分用意させていただきたい。 

 

（委員） 

朝霞四中は弟妹が隣接する朝霞八小に通っている場合も多いので、小中で連携した

防災への備えも検討してみるとよいのではないか。 

 

（事務局教頭） 

委員の皆様には、今回の教職員評価、保護者・生徒のアンケート結果や日頃の本校の

取組を参考に学校関係者評価をお願いします。 

 

（校長） 

３月１４日本校卒業式が行われます。２２８名の生徒が本校を巣立っていきますの

で、是非ともご臨席たまわりたい。 

 

 

 


